<u>Talent des Tages:</u> <u>Malerei</u>

Aufgabe:

Ob Lugh ein guter Maler ist, wissen wir nicht so genau. Aber da er ja in vielen Dingen sehr geschickt ist, ist es sehr wahrscheinlich. Heute dürft ihr euch als Künstler betätigen

Malt ein Bild zum Thema Lughnasadh, z.B. Getreideähren, Lugh mit seinem Speer, ein Kornfeld, eine Sonnenblume, Brote, ein Füllhorn, einen Wettkampf ...

Ihr könnt auf Papier malen mit Fingerfarben, Wasserfarben oder Stiften, aber auch draußen mit Kreide. Wenn euch nichts einfällt, findet ihr unter diesem Link eine schöne Stickereivorlage, die man auch ausmalen kann:

http://www.urbanthreads.com/products.aspx?productid=uth2539

Mit Zwei-Dreijährigen kann man mit Fingerabdrücken eine Ähre mit Körnern 'bestücken': Einen gelb-braunen Strich für den Halm malen und am oberen Ende mit gelber Farbe Fingerabdrücke als Körner hintupfen. Das sieht auch am Fenster schön aus.



Bild: www.fraulocke-grundschultante.blogspot.de